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Hari pertama bekerja sebagai Wali Kota Metro, H. Bambang Iman Santoso menegaskan 
komitmennya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dalam pernyataannya 
di kantor Pemkot Metro, ia meminta seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) bekerja secara 
maksimal, dengan dedikasi penuh dan keikhlasan. 

Wali Kota Metro menyampaikan bahwa usai pelantikannya oleh Presiden Prabowo Subianto, 
dirinya bersama seluruh kepala daerah terpilih lainnya tidak langsung kembali ke daerah 
masing-masing. Mereka menjalani pembekalan selama satu pekan dalam program retreat di 
Akademi Militer (Akmil) Magelang, sebuah tradisi baru yang diperkenalkan pada pemerintahan 
saat ini untuk memperkuat kepemimpinan kepala daerah. 

“Setelah kami pulang dan apa yang kami dapatkan dari satu minggu pembekalan saat retreat, 
yang kami pesankan hanyalah satu, kepada seluruh ASN, mari kita bekerja dengan sebaik-
baiknya,” kata Bambang kepada awak media, Senin (3/3/2025). 

Ia juga menekankan pentingnya memberikan kemudahan bagi masyarakat Kota Metro. Dirinya 
mengaku telah siap melakukan sejumlah gebrakan untuk menunaikan janji politik saat 
kampanye.  



 

 
 

“InsyaAllah kami siap, apapun akan kami lakukan untuk menjalankan janji politik kami. Tidak 
ada janji muluk-muluk, tapi kami ingin merealisasikan hal yang paling dibutuhkan warga, yaitu 
memperbaiki jalan agar mulus dan memastikan penerangan kota lebih baik,” tegasnya. 

Dalam kesempatan itu, Wakil Wali Kota Metro, Dr. M. Rafieq Adi Pradana turut menyampaikan 
rasa syukurnya atas hari pertama bertugas bersama Wali Kota Bambang. Ia menegaskan 
komitmennya untuk bekerja dengan maksimal dalam memberikan pelayanan terbaik bagi 
masyarakat. 

“Doakan kami berdua bisa bekerja dengan baik dan apapun yang kami lakukan semuanya demi 
kebaikan masyarakat Kota Metro,” ujar Rafieq. 

Selain itu, ia juga menyampaikan ucapan selamat menjalankan ibadah puasa Ramadhan 
kepada seluruh masyarakat Kota Metro. 

Dari pantauan media, ratusan ASN menyambut kepemimpinan baru dengan optimisme tinggi. 
Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kadis Kominfo) Kota Metro, Subehi menegaskan 



bahwa pihaknya siap mendukung penuh visi dan misi pasangan Wali Kota dan Wakil Wali Kota 
baru. 

“Kami merasa senang dan bangga dengan kehadiran pemimpin baru. Kami sebagai ASN akan 
mendukung sepenuhnya program kerja beliau, sehingga visi dan misi dapat terwujud di Kota 
Metro,” ungkap Subehi. 

 
Pemerintah Kota Metro di bawah kepemimpinan Bambang dan Rafieq memiliki sejumlah 
tantangan besar, mulai dari peningkatan kualitas pelayanan publik, pembenahan infrastruktur, 
hingga penguatan ekonomi daerah. 

Dengan semangat baru dan dukungan penuh dari ASN serta masyarakat, harapan besar 
bertumpu pada pemerintahan baru ini untuk membawa Kota Metro ke arah yang lebih baik.  

 


